



Ulrike Herkner (Bärenherz) empfängt Silke Hanschmann und Markus Burkhardt (Ferchau) im Kinderhospiz Bärenherz zur symbolischen Scheckübergabe

22.12.2025 00:00 CET

Ferchau bleibt an unserer Seite: 1.500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Wenn Unterstützung nicht nur einmalig, sondern über Jahre hinweg verlässlich bleibt, ist das für uns etwas ganz Besonderes. Genau dafür steht die Ferchau GmbH, die das Kinderhospiz Bärenherz schon seit vielen Jahren begleitet. Auch diesmal durften wir uns wieder über eine Spende freuen: Mitarbeitende der Niederlassungen Leipzig, Leipzig IT und Leipzig Mobility waren bei uns zu Gast und überreichten 1.500 Euro.

Solche Besuche sind für uns mehr als eine Übergabe: Sie zeigen echte

Verbundenheit und machen deutlich, dass unsere Arbeit gesehen und mitgetragen wird. Jede regelmäßige Spende hilft dabei, Familien in einer Zeit zu unterstützen, in der sie Halt, Entlastung und Begleitung brauchen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich von Herzen bei allen Teams der Ferchau GmbH für das langjährige Vertrauen und die erneute Unterstützung. Dieses Mitgefühl und diese Beständigkeit sind für uns ein wertvoller Rückhalt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325